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・保全のため、市が専門家を派遣するような仕組みが必要では。 

・鎮守の森として、維持していくという観点で対策を行ってほしい。 

・大欅から若木を育て、鎮守の森を再生していただきたいと思う。 

・景観重要樹木を保全するだけではなく、空間利用や土地利用において人や樹

木の生育に影響が及ばないよう注意を払ってほしい。また、このような視点

をもって他の景観重要樹木も再チェックしてはどうか。 

・まずは、樹木医による診断費用を支援し、診断によって対策が必要となった

場合その費用を支援するといった、２段階の補助を検討できないか。景観重

要樹木以外にも市民に親しまれているものにも活用できるような幅広い運用

が良いのではないか。 

・地域に親しまれ、顔となっている樹木を毎年公募し、毎年１個ずつ指定を増

えていくと地元の人もそれをすごく大事にするのではないか。 

・地元の素晴らしい生活文化の１つだと思うので、景観重要樹木についてしっ

かり発信していってほしい。 

・景観重要樹木をネットで公表して発信してほしい。 


